

AUDIT DU FICHER ELECTORAL

Un début de consensus au comité de pilotage

Pour la supervision du processus d'élaboration de l'audit du fichier électoral, le premier comité de pilotage a été mis en place, hier, à la Direction générale des élections (Dge). Pour une durée d'un mois, le projet d'audit augure déjà une bonne perspective pour les parties prenantes présentes.

Tant réclamé au lendemain des dernières Législatives, l'audit du fichier électoral augure de bonnes perspectives pour la tenue du scrutin présidentiel de 2019. Déjà, pour une deuxième rencontre effectuée par la mission chargée de l'audit du fichier électoral, les parties prenantes expriment toute leur satisfaction. «On peut dire que l'audite est bon parce que ce sont des experts indépendants qui le feront. En tout cas, pour l'instant, nous sommes satisfaits de la venue des experts et du démarrage

gine, les nombreux couacs notés lors des Législatives du 31 juillet 2017. «Nous allons faire la revue du cadre légal, de la somme des instructions, l'adéquation technologique afin que l'électeur soit unique dans la base des données et que la relation entre l'authentification et l'identification soit établie. Tout simplement nous allons entrer dans le fond parce que nous aurons des solutions», rajoute Ousmane Badiane, coordonnateur du pôle présidentiel. Pour lui, c'est l'opposition, dans sa majorité, qui devrait être présente à cette étape importante du processus électoral. «Chacun est libre de venir donner son point de vue, son appréciation. Nous regrettons simplement l'absence de certains acteurs pour les discussions, mais on n'a pas le droit d'être en dehors de ce cadre pour poser d'autres problèmes qui ne peuvent être résolus ailleurs», souligne Ousmane Badiane. Issa Sall, membre de la Commission électorale nationale autonome (Cena), dira : «Je pense que ça va être un bon audit. Les experts sont très qualifiés pour le



Doudou Ndii, président de la Cena

sortira mieux et que les recommandations permettront de corriger les défaillances et de proposer vraiment un scrutin parfait.» Ne travaillant pas en vase clos, la mission chargée de l'audit du fichier, composée de quatre experts, part des résultats du dernier audit de 2010-2011 qui, à l'époque, ont été salués par l'ensemble de la classe politique, de la société civile avec la reprise des mêmes axes qui seront adaptés à la demande techno-

revanche, des problèmes techniques se sont posés. Aujourd'hui, on a renforcé ce volet avec trois spécialistes des nouvelles technologies de l'infor-

mation qui sont avec nous et qui nous aident», rassure Pierre Weiss, chef de mission chargée de faire l'audit du fichier électoral. Pionnier dans la production de la carte d'identité biométrique au niveau des pays membres de la Communauté économique des Etats de l'Afrique de l'Ouest (Cedeao), le Sénégal fait d'une pierre deux coups, avec la fusion de la carte d'identité et celle d'électeur. Toutefois, «on va faire notre restitution devant le comité de pilotage qui, en gros, est une émanation du cadre de concertation. Parce qu'au delà de l'audit, on va faire des recommandations qui seront d'ordre juridique et les autres aspects du processus, mais c'est ensuite aux Sénégalais de se les approprier», souligne Pierre Weiss.

SAËR SY (STAGIAIRE)

SIGNATURE DE CONVENTION DE PARTENARIAT Le Pudc dans la mise en œuvre du capital humain

Après la signature de convention avec le 12e Gaïndé, le ministre en charge du